



若宮地区の人口(5/28現在)
世帯数… 714戸
人口…2,103名
男性…1,018名
女性…1,085名

▶第1回 資源回収中止のお知らせ

日頃より、小学校活動およびPTA活動にご理解・ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

さて、標記の件につきまして例年ならば、若宮地区PTAと地域づくり協議会共催で実施しておりました資源回収について、先月「延期」のお知らせをいたしました。協議の結果5月31日の「第1回 資源回収」は中止とさせていただきます。

※なお、第2回資源回収を11月に予定しております。

《地区の皆さまへ、お願い》

予定されていた資源回収が中止となったことにより、各家庭で保管されていた物品(雑誌、チラシ、新聞紙、段ボール、アルミ缶、スチール缶)については、※(有)坂下リサイクルサービス敷地内の「リサイクルBOX」に持っていただきますようお願いいたします。なお、この「リサイクルBOX」の収益金一部が年度末に旧若宮小学校区の子供会へご厚意により入るようになっております。

※(有)坂下リサイクルサービス ☎83-3402

▶若宮地区の新1年生にヘルメット!!

令和2年度のヘルメット贈呈式は中止となりましたが、各地区児童育成委員会のご協力のもと新1年生と新入生、7名にヘルメットを贈呈しました。

これからも交通安全を意識して、学校生活やお友達との時間を元気に楽しく過ごしましょう。



▶令和2年度 地域づくり協議会について

令和2年度 若宮地区地域づくり協議会の運営委員会が5月27日(水)午後7時から開催されました。

今年度の総会開催について協議していただき、「書面表決」による総会となりました。

協議会の皆さまに送付した表決書を、お手数ですが6月12日(金)までに、若宮コミセンまで返送願います。※表決結果については、7月10日発行の「コミセンだより」にてお知らせいたします。

▶さなぶりソフト&バレーボール大会中止

若宮地区のさなぶりソフトボール・バレーボール大会は毎年6月第2日曜日に実施してきました。

6月に入り新型コロナウイルス感染拡大防止策が緩和されましたが、3密を避ける事が難しくまた各地区の準備期間が足りないこともあり、今年の大회는中止としました。今後の動向を見ながら、その他の事業についても随時お知らせいたします。

▶6月から公共施設利用可能へ!!

今年4月から新型コロナウイルス感染症拡大防止策の為、各公共施設を使用できず大変ご不便をおかけしました。県の緊急事態宣言解除を受け、5月18日に町方針が決定し、各地区および学校等の公共施設利用が、6月1日より使用可能となりました(別途一覧)。今後とも共通の予防対策をとって、みんなで『ストップ!コロナ』を心がけて活動していきましょう。

《共通の予防対策》

- ・体調不良者の使用禁止
- ・使用者の名簿提出
(施設内で感染時発生時連絡するため)
- ・県内在住者のみの使用(講師等、県外不可)
6/19より解除
- ・運動の場合、ひととの距離を概ね2m確保
- ・30分に1回以上の換気
- ・使用前後の手洗い等の徹底、施設使用後の消毒作業への協力

▶若宮コミュニティセンターの場合

会議室(洋) 56.70㎡ …14人以内

会議室(和) 90.72㎡ …20人以内

調理実習室 22.68㎡ …5人以内

体育館 639.95㎡ …150人以内

※その他の施設についても、利用人数の目安がありますので、コミセンまたは各施設へお問い合わせください。

◎若宮体育館を使用されている皆さまへ

- 1.体育館下駄箱の上に、除菌(手先用)がありますので、お使い下さい。
- 2.除菌スプレーも置きましたので、使用後の道具類などの除菌にお使いください。

▶ガキ大将教室、若郷教室を開講します。

教室の皆さんと相談しながら、体調管理や感染症予防対策をして活動していきたいと思っておりますので、よろしくお祈りいたします。第1回は、6月下旬～7月上旬を予定しています。内容が決まり次第、教室の皆さまにご案内いたします。